

ASUMSI KEGIATAN STRATEGIS UNTUK ROADMAP TRANSFORMASI BADAN PEMERIKSA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA

Title	ASUMSI KEGIATAN STRATEGIS UNTUK ROADMAP TRANSFORMASI BADAN PEMERIKSA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA
Author Order	1 of 2
Accreditation	2
Abstract	<p>Penelitian ini melanjutkan penelitian sebelumnya yaitu "Model Transformasi BPK RI: Menggunakan Metode Interpretive Structural Modeling" (Pramono & Hendharto, 2017), yang menghasilkan 13 kelompok aktivitas yang paling dibutuhkan dalam transformasi BPK RI. Penelitian ini akan mengelaborasi setiap kelompok aktivitas dari 13 kelompok aktivitas tersebut menjadi beberapa asumsi kegiatan strategis. Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan berbagai asumsi kegiatan strategis yang akan diprioritaskan dalam roadmap transformasi BPK RI dengan menggunakan metode Strategic Assumption Surfacing and Testing (SAST). Data diperoleh melalui dua kali FGD dengan peserta pegawai BPK RI yang terpilih berdasarkan latar belakang pendidikan dan tingkat jabatan. Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa elaborasi terhadap 13 kelompok aktivitas transformasi BPK RI menghasilkan 114 asumsi kegiatan strategis transformasi BPK RI. Rinciannya yaitu kuadran I (penting dan pasti) terdapat 55 asumsi kegiatan strategis, kuadran II (penting dan tidak pasti) terdapat 58 asumsi kegiatan strategis, kuadran III (tidak penting dan tidak pasti) tidak terdapat asumsi kegiatan strategis, dan kuadran IV (tidak penting dan pasti) terdapat satu asumsi kegiatan strategis. Selanjutnya 55 asumsi kegiatan strategis yang termasuk ke dalam kuadran I akan menjadi kegiatan dalam roadmap transformasi BPK RI.</p>
Publisher Name	Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia
Publish Date	2018-06-21
Publish Year	2018
Doi	DOI: 10.28986/jtaken.v4i1.155
Citation	
Source	Jurnal Tata Kelola dan Akuntabilitas Keuangan Negara
Source Issue	2018: JTAKEN Vol. 4 No. 1 June 2018
Source Page	1-21
Url	http://www.jurnal.bpk.go.id/index.php/TAKEN/article/view/155/74
Author	Dr. AGUS JOKO PRAMONO, A.Md.Akun, S.Tr.Akun, M.A